
市長への手紙（令和 2年度分） 

 

「広報のカラー化について」 

 他の自治体では広報をカラーにしているところもあるが、茂原市でも広報をカラーにし

てはどうか。七夕まつりなどの記事が出ても白黒では残念ではないか。 

 

【回答】 

 広報もばらのカラー化につきましては、市民アンケートを行った中では一色刷り（モノク

ロ）のままで良いという意見が７０％以上を占めているところですが、今後検討してまいり

ます。 

【担当課：秘書広報課】 


